

Rekordbesuch am Tag der offenen Tür 2010 beim Ellerauer Tennisclub

Die Saisonöffnung mit dem Tag der offenen Tür, am 25.04.2010, war wieder mal ein voller Erfolg. Der Tennisclub freute sich über Rekordbesuche an diesem schönen, sonnigen, Tag und es war auch für viele Neumitglieder und Interessierte eine Gelegenheit die schöne Anlage ausführlich zu besichtigen und sich über das „Clubleben“ zu informieren. Es wurde gespielt, trainiert, Tennis-geschnuppert und fröhlich miteinander die Sommersaison eingeleitet. Gleichzeitig fand für die Jugendlichen des Vereins ein Kleinfeldturnier statt, bei dem sie sich für die kommenden Punktspiele vorbereiten konnten. Alles in allem, ein gemütliches miteinander bei Tennis, Grillwurst, Kuchen und auch dem ein oder anderen Getränk.

Allen Tennisspielern wünschen wir einen guten Start in die Saison und unseren Neumitgliedern sagen wir „Herzlich Willkommen“ beim ETC.

Das Präsidium des ETC





